

Mar del Plata, Martes 2 de Noviembre de 2021

Secuestran autos por correr picadas ilegales

El hecho sucedió en la noche del domingo en Av. de los Trabajadores y F. de la Plaza.

A raíz de denuncia vía Whatsapp de picadas ilegales en el sector de Av. de los Trabajadores y Av. Fortunato de la Plaza, el Cuerpo de Patrulla Municipal (CPM) intervino en un operativo en coordinación con el Centro de Operaciones y Monitoreo (COM) y Policía bonaerense.

Luego del aviso, se procedió al seguimiento a través de las cámaras, refiriendo que los vehículos se desplazaban por Av. de los Trabajadores hacia Av. Juan B. Justo.

Un móvil del CPM interceptó en Saavedra y Aristóbulo del Valle un Fiat Uno color rojo; mientras que otros cinco fueron interceptados en el monumento a la Bandera de la Rotonda del Golf. Todos los vehículos estaban implicados en las picadas ilegales y fueron trasladados al playón

municipal luego de sus respectivos secuestros.

Las personas quedaron a disposición de la Fiscalía N° 11 por la infracción al artículo 193 bis del Código Penal, el cual prevé prisión de seis meses a 3 años e inhabilitación especial para conducir por el doble del tiempo de la condena, por crear una situación de peligro para la vida o la integridad física de las personas, mediante la participación en una prueba de velocidad o de destreza con un vehículo automotor, realizada sin la debida autorización de la autoridad competente en el caso.

Es importante remarcar que este tipo de evento ilegal puede ser denunciado por los vecinos a la línea de Whatsapp 2236337038 que el Municipio dispuso para esto.



El operativo estuvo a cargo de personal municipal.

Reconstruyen la calle 12 de Octubre

El Municipio lleva adelante la obra de ensanche, ampliación y reconstrucción de pavimento de la calle 12 de Octubre, desde Reforma Universitaria hasta Ruta 88. El intendente Guillermo Montenegro y el secretario de Desarrollo Productivo, Fernando Muro estuvieron presentes en el lugar donde se está realizando la obra.

En detalle, luego de las tareas de movimiento de suelo y la construcción del cordón cuneta, se avanza con

la rotura y retiro del asfalto existente en mal estado. También se está haciendo el nivelado donde luego se colocará nueva carpeta asfáltica.

La obra estará finalizada aproximadamente entre 30 y 45 días, dependiendo de las condiciones climáticas. A medida que los trabajos avancen, se irán habilitando las cuadradas terminadas.

Por otro lado, también en el barrio El Gaucho, se colocó un reductor de velocidad en la esquina Solís y Huguilior.

Esto fue un pedido de los vecinos realizado en una reunión que mantuvieron con el Intendente e integrantes de su gabinete días atrás.

Cabe acotar que toda la información de cortes de tránsito por obras viales, puede ser consultada en tiempo real mediante la aplicación Waze.

Junto a Montenegro y Muro, también estuvo presente en la recorrida el titular del Emvial, Mariano Bowden.



ASOCIACION MUTUAL FONDO DE AYUDA MUTUA "COGA"

CONVOCATORIA A LA ASAMBLEA ORDINARIA CORRESPONDIENTE AL CUADRAGESIMO SEXTO EJERCICIO

El Consejo Directivo ha resuelto convocar a los señores Asociados Activos y Adherentes a la Asamblea Ordinaria, que tendrá lugar el día 10 de diciembre del año 2021, a las 16,00 horas en la Sede de la Institución, sita en la calle Marconi Nro 930 de la ciudad de Mar del Plata, para tratar el siguiente:

ORDEN DEL DÍA

Designación de dos Asociados Activos para que, conjuntamente con el Presidente y Secretario firmen el Acta en representación de la Asamblea. Tratamiento, consideración y aprobación de la Memoria, Estados Contables e Informe de la Junta Fiscalizadora y del Auditor Contable. Informe de la deuda del señor EDUARDO JORGE RUFANCOS. Convalidación de administrar el consorcio del ex Grupo de Vivienda IIb. Tratamiento y aprobación del valor de la cuota social año 2022. Tratamiento y consideración de compensación por dedicación exclusiva de Directivos de la Institución. Designación de la Junta Electoral, en caso que se presente más de una lista. Renovación del 50% del Consejo Directivo y de la Junta Fiscalizadora, por haberse finalizados sus mandatos.

MAR DEL PLATA, 01 de noviembre de 2021

Marcelo Antonio Cividin
Presidente

Fondo de Ayuda Mutua 'COGA'

Daniel Omar Gómez
Secretario

Fondo de Ayuda Mutua 'COGA'